

Ehrung für Lebenswerk

Stadt Dessau-Roßlau zeichnet Burchard Führer mit Sonderpreis aus.

Dessau (red). Die Stadt Dessau-Roßlau hat Burchard Führer, Gründer und Geschäftsführer der Burchard Führer GmbH, mit dem Sonderpreis für sein unternehmerisches Lebenswerk ausgezeichnet. Nachdem Führer, dessen Unternehmensgruppe deutschlandweit an fast 50 Standorten mit über 3200 Mitarbeitern in der Alten- und Behindertenpflege tätig ist, die Ehrung auf dem Neujahrsempfang der Wirtschaftsverbände Stadt Dessau-Roßlau nicht persönlich in Empfang nehmen konnte, übergab Oberbürgermeister Peter Kuras den Preis am Mittwoch gemeinsam mit dem Beigeordneten für Wirtschaft Robert Reck in einer kleinen Zeremonie am Sitz der Firmengruppe in Dessau.

„Sie gehören zu den führenden Unternehmern für Pflegeeinrichtungen in Deutschland“, sagte Kuras in seiner kurzen Laudatio, „mit der Verlegung

des Firmensitzes im Jahr 2010 nach Dessau leistet das Unternehmen zudem einen entscheidenden Beitrag zur Wirtschaftsleistung der Stadt Dessau-Roßlau.“

Auch die immensen Investitionen in den ehemaligen Armee-Standort in der Junkersstraße 52 lobte Kuras. „Das Veranstaltungszentrum Golfpark Dessau mit seinen vielen tollen Veran-

staltungen und der Golfplatz tragen wesentlich zur Attraktivitätssteigerung der Kultur- und Freizeitlandschaft Dessaus bei.“ Man spüre insgesamt, so Kuras, „dass hier bei Ihnen die Philosophie eines Familienunternehmens wirklich gelebt wird.“

Für den Ausgezeichneten stellt der Preis eine Wertschätzung für das gesamte Unternehmen dar. „Ich fühle mich hochgradig geehrt“, sagte Burchard Führer, „diese Ehrung gilt aber nicht nur mir allein, sondern allen Mitarbeitern, die in unseren Häusern tätig sind. Ohne sie wären unsere Erfolge nicht möglich gewesen.“

Für den Unternehmenschef steht zudem fest: „Die Attraktivität einer Region ist ein wichtiger Standortfaktor für aktuelle und zukünftige Fachkräfte und Bewohner. Wir werden auch zukünftig alles tun, um Dessau-Roßlau noch lebenswerter zu gestalten.“ Zahlreiche Projekte sowohl am Firmensitz als auch an weiteren Standorten in Dessau-Roßlau seien aktuell in Planung und Vorbereitung.



Dessau-Roßlaus Oberbürgermeister Peter Kuras (links) überreicht den Sonderpreis 2016 für sein unternehmerisches Lebenswerk an Burchard Führer. Foto: Hartmut Bösenner